

Destacan en República Checa combatividad y resistencia de Cuba



Praga, 23 jul (RHC) La Asociación de Amistad con Cuba en República Checa destacó la combatividad y la capacidad de resistencia de la nación caribeña al recordar los sucesos del 26 de julio de 1953, de gran significación para el proceso revolucionario en el país.

Ese día, los jóvenes de la llamada Generación del Centenario - en honor a los 100 años del nacimiento del Héroe Nacional José Martí- asaltaron el cuartel Moncada, en Santiago de Cuba, y el Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo, con el objetivo de desencadenar la lucha armada contra la tiranía de Fulgencio Batista (1901-1973).

Esos hechos representaron un hito histórico y generacional y dieron un nuevo impulso a la lucha por la independencia y la soberanía de Cuba.

Mediante un comunicado, los representantes de la Asociación de Amistad en Teplice y Bílina, en el noroeste de República Checa, felicitaron al pueblo y gobierno por el aniversario 67 de esos acontecimientos y por la celebración en esa fecha del Día de la Rebeldía Nacional.

"Expresamos nuestra solidaridad y pleno apoyo a Cuba. Estamos convencidos de que su heroico pueblo resistirá a todos los enemigos y continuará protegiendo y desarrollando su patria independiente y libre", señala el texto.

Para los países de América Latina y del tercer mundo, Cuba es un faro en el camino hacia un futuro mejor, añade.

Asimismo, expresa la voluntad de fortalecer la cooperación checo-cubana sobre las bases del beneficio mutuo y la igualdad de condiciones. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/229425-destacan-en-republica-checa-combatividad-y-resistencia-de-cuba>



Radio Habana Cuba